

victoria en la segunda parte en que los blancos apretaron más que de firme.

Terminó la fiesta con varios ejercicios de campaña a cargo de los Exploradores, ejercicios magistralmente realizados.

Fin dió ya el programa, y a los alegres acordes de la Banda de Militarización y de una espléndida marimba, fué improvisado un alegre baile que se prolongó hasta media tarde.

La fiesta constituyó un gran éxito y por ello han de recibir nuestra felicitación las comisiones organizadoras, formadas por las personas siguientes: señoras Warnholtz, Helm y Correa, Christlieb, Voigt, Sauerchnig, Ritter, Brunner, Hirschberg, Wried y Stephan, y los señores Hans Wirth, J. Helm y Correa, W. Sauer, F. Feil y Ritter.

El campeonato de fut-bol

Con la retirada de los clubs «España» y «Germania», el campeonato ha perdido todo interés.

La Liga ha tomado el buen acuerdo de adelantar las fechas de los partidos que faltan para terminar el concurso, y el próximo domingo, con el desafío entre el «México» y el «América», quedará listo el campeonato que, desde ahora, queda este año en manos del club «Pachuca».

Con una tarde destemplada, fría y lluviosa, tuvo lugar el pasado domingo el encuentro entre los primeros equipos del «Junior» y del «América», penúltimo encuentro del campeonato.

Fué tarde de «goals», pues hasta cinco veces la pelota cruzó las puertas, dos veces la de los blancos y tres la de los azulamarillos.

No hubo nada importante que registrar en este encuentro.

K. DORNA.

ADIOS AL POETA

¡Santa Naturaleza, madre mía!
me has cobijado en tu regazo inmenso
y disipaste con tu soplo intenso
la nube del dolor que me envolvía.

Mas ¡ay! vuelve la vida ingrata y fría;
mi sueño celestial quedó suspenso. . . .
Ya alza la tierra su divino incienso
y en su carro triunfal asoma el día.

Poeta: es fuerza abandonar el monte.
Bajemos, pues ya al ras del horizonte
Venus agonizante parpadea;

tú al teatro, a la clínica, al Senado,
yo a vejetar tranquilo y olvidado
en el rincón oscuro de mi aldea.

MANUEL JOSÉ OTHON

CLASICOS CASTELLANOS

DON FRANCISCO DE QUEVEDO VILLEGAS

EL AMOR

Es el amor un grano de mostaza,
Sabroso al paladar, cosa tan chica
Que no se la ve entrar, cuando ya pica,
Y, en entrando, mordizca y despedaza.

Sútil veneno, de tan mala traza
Que al corazón alegra y mortifica,
Trastorna el seso, la prudencia achica
Y a la razón impide meter baza.

Alma es del mundo, y de las almas dueño,
Gérmen de vida, de placeres fuente,
Gusto que no nos deja ni aun en sueño;

Más, incomoda tanto al que lo siente,
Que un bicho tan molesto y tan pequeño
Alma ha de ser del diablo o su teniente.



Una gran parada del portero en el 5º equipo del *España*.